



Pièces	4 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	84238314
Prix	940 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Golfe-Juan A proximité direct des commerces et des plages, venez découvrir au calme cette Maison individuelle de 181m² au total dont 100 m² env de plain-pied sur un jardin arboré de 1200 m² env et composé au RDC d'un séjour avec coin cheminée prolongé d'une terrasse exposé sud ouest, une cuisine indépendante, 3 grandes chambres dont une avec sa salle de douche attenante, salle de bains, 2 wc. A l'étage plateau brut à aménager d'environ 100m² avec ouvertures (Possibilité par ex de 3 chambres supplémentaires avec salle de bains...)En annexe, la maison dispose d'une dépendance d'environ 20m² et ...

Golfe-Juan Close to the shops and beaches, this detached house offers 181 m² of living space, including 100 m² on one level, in a 1200 m² garden planted with trees. Ground floor: living room with corner fireplace extending onto a south-west-facing terrace, separate kitchen, 3 large bedrooms, one with en suite shower room, bathroom, 2 wc. On the first floor, there is a floor area of approx. 100 m² with openings (e.g. possibility of 3 additional bedrooms with bathroom).In addition, the house has an outbuilding of approx. 20m² and a cellar. On the parking side, you can park two cars under a ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

